



Rusia condena detención de una de sus diplomáticas en París

Description

(Moscú) Rusia condena la detención de una empleada de su Ministerio de Asuntos Exteriores en el aeropuerto de la capital francesa y considera inaceptables esas acciones hacia diplomáticos, declaró hoy el portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov

A los representantes de nuestro servicio consular en París no se les permite la entrada desde hace mucho tiempo. Por supuesto, condenamos tales acciones de Francia que contradicen todas las obligaciones de rancia en virtud de la Convención de Viena, señaló el vocero.

Peskov subrayó que, con tales acciones, París estaba agravando las ya deterioradas relaciones con Rusia.

Por su parte, la portavoz de la Cancillería, María Zajárova, dijo que en el aeropuerto Charles de Gaulle, el servicio de fronteras francés detuvo a una empleada del Ministerio de Asuntos Exteriores ruso, miembro de una delegación oficial y le confiscaron el teléfono y el ordenador.

La Embajada rusa en Francia envió a un funcionario consular al aeropuerto, pero tuvo que esperar casi siete horas.

Igualmente la misión diplomática envió una nota de protesta a la cancillería francesa, tras lo cual se permitió a la funcionaria rusa entrar en el país. En total, estuvo en la zona fronteriza del aeropuerto cerca de un día, agregó Zajárova.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025